

## PDI EFECTÚA CHARLA A ADULTOS MAYORES EN RANCAGUA

Escrito por Gety Pavez Vldal  
Jueves, 27 de Abril de 2017 16:43 -

---

Durante la visita aprendieron a reconocer los billetes genuinos de los falsos, esto a la hora de ir a cobrar sus pensiones y no ser víctimas del cuento del tío. La actividad se efectuó en la jornada de ayer, en dependencias del Laboratorio de Criminalística Regional Rancagua (LACRIM), a la cual asistieron más de 70 adultos mayores inscritos tanto en el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) como en el Departamento del Adulto Mayor de la Ilustre Municipalidad de Rancagua, siendo recibidos por el Jefe Regional de la VI REPOL, prefecto Alejandro Leiva y por la Jefa del LACRIM Rancagua, subprefecto Silvana Agurto.

En la ocasión, los visitantes efectuaron un recorrido por las distintas dependencias del Laboratorio de Criminalística, entre ellas las secciones de fotografía, planimetría, huellografía y en especial la sección documental, lugar donde un perito explicó a los asistentes los diferentes sellos de seguridad que tienen los billetes que circulan en el país, como además a reconocer el tipo de papel o en este caso en el polímero especial que están fabricados, evitando de esta forma que sean víctimas del cuento del tío o del balurdo a la hora que tengan que ir a cobrar su pensión, para finalizar la actividad con la recreación de un sitio de suceso donde tuvieron que aplicar los conocimientos aprendidos.

Seguidamente, se efectuó un Coffee break en la cual los visitantes pudieron acercarse y conversar de manera más distendida con los peritos y personal institucional que trabaja en el LACRIM Rancagua, instancia donde el jefe regional, prefecto Alejandro Leiva entregó palabras de agradecimiento por la distinguida visita.